



Le Directeur Général

PIECE N° 1

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°01/AONO/CIPM/CPC/2023 du
09/02/2023 pour le recrutement d'un consultant en vue de la révision des
comptes, l'établissement et la validation de la déclaration statistique et fiscale de
l'exercice 2022 du Centre Pasteur du Cameroun**

1. Objet :

Le présent appel d'offres national ouvert a pour objet le Recrutement d'un consultant en vue de la révision des comptes, l'établissement et la validation de la déclaration statistique et fiscale de l'exercice 2022 du Centre Pasteur du Cameroun (Yaoundé et Garoua)

2. Délais d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation de la prestation est de 45 jours.

3. Allotissement

Le présent appel d'offres comprend un (01) lot.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel issue des études préalables est de 10 500 000 (Dix millions cinq cent mille) Fcfa.

5. Participation et origine :

Le présent Appel d'Offres National est ouvert à tous les cabinets d'expertises comptables installés au Cameroun.

6. Financement :

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget du Centre Pasteur du Cameroun, exercice budgétaire 2023.

7. Cautionnement provisoire

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant de **210 000 FCFA**; valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produite en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du règlement particulier de l'appel d'offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établie postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier d'appel d'offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le ministère chargé des finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

8. Consultation et retrait du dossier d'appel d'offres :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables auprès du Secrétariat du Directeur Administratif et Financier du Centre Pasteur du Cameroun, Tél. : 699 500 699, Email, cpc@pasteur-yaounde.org dès publication du présent avis. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler le numéro vert gratuit de la CONAC : 1517

9. Acquisition du dossier d'appel d'offres

Il peut être obtenu auprès dudit Secrétariat, sur présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de trente mille (30 000) FCFA, dans le compte N° 335 988 au nom du « Compte Spécial CAS ARMP » ; dès publication du présent avis.

10. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du règlement de l'appel d'offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du dossier d'appel d'offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le ministère chargé des finances.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (7) exemplaires dont l'original et six (6) copies marquées comme telles, comprenant le bordereau descriptif et quantitatif des prestations chiffrées sera déposée au plus tard le **21 mars 2023 à 14 heures** sous enveloppe cachetée adressée à :

**Monsieur le Directeur Général
du Centre Pasteur du Cameroun,
BP 1274 Yaoundé**

Avec la mention :

Appel d'offres national ouvert n°01/AONO/CIPM/CPC/2023 du 09/02/2023 pour le Recrutement d'un consultant en vue de la révision des comptes, l'établissement et la validation de la déclaration statistique et fiscale de l'exercice 2022 du Centre Pasteur du Cameroun (Yaoundé et Garoua).

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement

12. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques aura lieu le **21 mars 2023 à 15** heures par la Commission interne de passation des marchés du CPC.

L'ouverture des plis contenant les offres financières se fera à une date ultérieure à l'issue de l'examen du rapport de la sous-commission d'analyse des offres.

Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée et ayant une bonne connaissance de l'offre.

13. Evaluation des offres

a. Critères éliminatoires

- Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives
- une note technique inférieure à 75/100
- Absence d'agrément valide de l'ONECCA
- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après 48 heures. Toutefois l'absence de la caution de soumission à l'ouverture entraîne le rejet de l'offre

b. Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques se fera sur la base de la grille de notation suivante

N°	Critères d'évaluation	Points
	Références du cabinet	40
	Qualification et expérience du consultant	32
	Capacité financière	5
	Méthodologie et organisation du travail demandé	20
	Présentation du dossier	3
	TOTAL	100 Pts

A l'issue de l'analyse technique, l'analyse des offres financières sera réalisée dans les mêmes conditions que celle des offres administratives et techniques. Seuls les soumissionnaires ayant eu un dossier administratif conforme et ayant obtenu une note technique supérieure ou égale à 75/100 seront concernés.

c. les offres financières

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée **la mieux disante**, c'est-à-dire l'offre ayant obtenu la meilleure note technico-financière et jugée conforme au dossier de consultation.

Le calcul de la note technico-financière sera fait suivant la formule : 75%ST + 25% SF

Où SF=100xFM/F avec SF = note financière, FM = proposition la moins disante, F= montant de la proposition considérée.

14. Attribution du marché

Le marché issu de la présente consultation, sera attribué à l'offre évaluée **la mieux disante**.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant *90 jours* à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

Signé à Yaoundé, le

Dr Mirdad KAZANJI
Directeur Général du Centre Pasteur du Cameroun



The General Manager

PART: 1

National open invitation to tender n ° 01 / AONO / CIPM / CPC / 2023 of February 9, 2023, for the recruitment of a consultant for the review of the accounts, the establishment and the validation of the statistical and fiscal declaration of the 2022 exercise of the Centre Pasteur of Cameroon (Yaoundé and Garoua).

1. Object:

This invitation to tender is open national for the recruitment of a consultant to review its accounts, the establishment and validation of statistical and fiscal declaration fiscal, year 2022, the Centre Pasteur of Cameroon (Yaoundé and Garoua).

2. Time limits

The maximum execution time provided by the Client for the completion of the works is 45 days

3. Allotment

This invitation to tender includes a (01) lot

4. Estimated cost

The estimated cost from the preliminary studies is 10 500 000 (Ten million five hundred) FCFA.

5. Participation and origin:

This National Invitation to tender is open to all accounting firms established in Cameroon and registered with the national order of accountants.

6. Financing:

The services that are the subject of this call for tenders are financed by the budget of Centre Pasteur of Cameroon, fiscal year 2023.

7. Provisional bond

On pain of rejection, each tenderer must attach to his administrative documents, a tendering security issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 12 of the CAD for an amount of 210 000. FCFA; valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date.

The other administrative documents required must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority, in accordance with the stipulations of the specific regulations of the call for tenders. They must be dated less than three (03)

months before the date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the invitation to tender.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the tender documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the templates of the tender documents will result in the rejection of the tender.

8. Consultation and withdrawal of the tender dossier:

The file can be consulted during working hours at the Secretariat of the Administrative and Financial Director of the Pasteur Center of Cameroon, Tel.: 699 500 699, Email, cpc@pasteur-yaounde.org upon publication of this notice. For any act of corruption, please call the toll-free number of CONAC: 1517

9. Acquisition of the tender dossier

It can be obtained from the said Secretariat, on presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of thirty thousand (30,000) FCFA, in the account N ° 335 988 in the name of the "CAS ARMP Special Account"; upon publication of this notice.

10. Admissibility of tenders

On pain of rejection, the other administrative documents required must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority, in accordance with the stipulations of the regulations of the call for tenders.

They must obligatorily date from less than three (03) months preceding the date of deposit of the offers or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the tender dossier will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance.

11. Submission of bids

Each offer written in French or in English in seven (7) copies, of which the original and six (6) copies marked as such, including the descriptive and quantitative list of services figures will be submitted no later than **March 21, 2023 at 2.00 p.m** in a sealed envelope addressed to:

**General Manager
of Centre Pasteur du Cameroun,
BP 1274 Yaoundé
With the mention:**

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N °01 /AONO/CIPM/CPC/2023 of February 9, 2023, for the Recruitment of a consultant to review its accounts , the establishment and validation of the statistical and fiscal declaration of the 2022 exercise of the Centre Pasteur du Cameroun (Yaoundé and Garoua)

To open only in session of counting

12. Opening of folds

Tenders will be opened in two times.

The opening of the administrative documents and technical offers will take place on **March 21, 2023 at 3.00 p.m.** by the CPC Internal Procurement Commission.

The bids containing the financial offers will be opened at a later date after consideration of the report of the offer analysis subcommittee. Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person with good knowledge of the offer.

13. Evaluation of the offers

Eliminating Criteria

- Absence of bid bond
- False statements, substitution or falsification of administrative documents
- A technical score of less than 75/100
- Absence of valid authorization from ONECCA
- Incomplete administrative file or non-conformed: a period of 48 hours is granted to tenderers to produce or replace the required part. However, the absence of the bid bond at the opening leads to the rejection of the offer.

Essential criteria:

The evaluation of technical offers will be based on the following scoring grid

N°	Evaluation Criteria	Points
1	References cabinet	40
2	Qualification and experience of the consultant	32
3	Financial capacity	5
4	Methodology and organization of the work required	20
5	Presentation Folder	3
TOTAL		100 Pts

At the end of the technical analysis, the analysis of the financial offers will be carried out under the same conditions as the administrative and technical offers. Only bidders who have had a proper administrative file and have obtained a technical mark greater than or equal to 75/100 will be affected.

b) Financial offers

The contract will be awarded to the tenderer whose bid has been evaluated best, that is to say the bid with the highest technical-financial score and found to be in conformity with the consultation file.

The calculation of the technical-financial score will be made according to the formula: 75% ST + 25% SF

Where SF-100xFM / F with SF = financial score, FM = lowest bid, F = amount of the considered proposal.

14. Award of contract

The contract resulting from this consultation will be awarded to the lowest evaluated offer.

15. Period of validity of the offers

Bidders remain committed to their bids for 90 days from the deadline for submission of bids.

Signed at Yaoundé,

**Dr Mirdad KAZANJI
General Manager of Centre Pasteur du Cameroun**